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Top 6.1 Bericht der Verwaltung 
 
Die stellvertretende Bürgermeisterin Frau Westphal berichtet zu folgenden Themen: 

• anstehende Straßenbaumaßnahmen 
• Ausschreibung Toilette Drei Möwen Halle 
• den Ideen-Wettbewerb vom 08.06.2023 zum Empfangsgebäude auf dem Auffangpark-

platz- Vorstellung in der Stadtvertretung erfolgt am 06.07.2023 
• Dach und Fassade der Kunsthalle werden noch in diesem Jahr erneuert 
• am Lindenpark, am Grünen Weg und auch an der Schulzentrift sollen zusätzliche E- La-

desäulen aufgestellt werden 
• Bau an der Asbeck- zusätzlicher Gehweg, hier wird es ab 01.09.2023 zur Vollsperrung 

kommen müssen und eine Umleitung des Verkehrs über den Ortseingang Kühlungsborn 
/West erfolgen 

• Situation Am Holm:  Die Ausschreibung der Deckenerneuerung ist erfolgt und wird noch 
in diesem Jahr umgesetzt, z.b. der Weg nach Wichmannsdorf wird dadurch wesentlich 
angenehmer- parallel erfolgt eine Deckenerneuerung an folgenden Stellen im Ostsee-
bad: 
am Karpfenteich, zum Backstübchen sowie der Weg zur KGA Höhe Gärtnerei Klasen. 

• Der Sportplatz/West wird zum Ferienbeginn saniert, hier werden einige wenige, östliche  
Parkplätze genutzt. 

Von den Mitgliedern der Stadtvertretung werden folgende Themen angesprochen: 

Herr Menzel erfragt den Betreiber der Ladesäulen. Frau Westphal erläutert, dass die 
Stadt Ostseebad Kühlungsborn die Säulen kauft und die WEMAG AG betreibt diese La-
desäulen. 
Für die Schnellladesäulen sind Gespräche geführt worden. 
Herr Trost hinterfragt die Deckenerneuerung am Karpfenteich, Frau Westphal erklärt,  
dass es sich um den Bereich um das alte Spritzenhaus handelt. 
Herr Trost erfragt den Stand des Waldkonzeptes. Frau Westphal erklärt, dass durch 
Verschiebung aktueller Prioritäten das Waldkonzept derzeit nicht weiterbearbeitet wur-
de. 
Frau Jacob erfragt die Bewirtschaftung des Sportstrandes. Frau Westphal erklärt, dass 
die Bewirtschaftung ab 01.06.2023 erfolgt. 
Frau Jacob erfragt den Stand der Winterbeleuchtung. Den Mitgliedern wird von der Ver-
waltung eine aktuelle Übersicht mit den bereits erworbenen Leuchtmitteln übergeben 
und der Anlage zum Protokoll beigefügt. 
Frau Schmidt erfragt den Stand des Toilettenbaus am Strandabgang Ostseeklinik. Frau 
Westphal verweist auf den letzten Hauptausschuss, wo bereits dazu berichtet wurde. 
Die Umsetzung soll im nächsten Jahr erfolgen. Des Weiteren erfragt Frau Schmidt den 



Stand zum Sportplatz Ost. Frau Westphal berichtet, dass der Start frühestens 2024 er-
folgen wird. 
Der Glasfaserausbau der Stadtwerke wird am Montag in der Einwohnerversammlung 
durch die Stadtwerke Rostock vorgestellt. 

 

 
 
 
 


